

"Also, dann los geht's!", meint Frau Seifert.

"So jetzt stellt euch vor, dass ihr mit dem Flugzeug nach Transsilvanien fliegt und da ausgesetzt werdet. Jetzt überlegt ihr euch ob ihr etwas essen wollt.

Ich glaube schon, denn ihr habt einen langen Flug nachein. So jetzt wird es spannender, also macht eure Augen zu und habt viel Fantasie!

Ihr geht eine Weile herum und seht Pilze und Bäume. Büsche die nach Frühling riechen. Das findet ihr schön und ihr hüpfst eine Weile herum.

Und plumps! Wo seid ihr denn jetzt? Und was ist passiert? Seid ihr in ein Erdloch gefallen oder zum Beispiel von einem riesen Huhn gestoßen worden? Das überlegt ihr euch jetzt. Danach schaut ihr euch um. Und da seht ihr eine prächtig geschmückte Höhle.

Und da seht ihr <sup>auch</sup> einen Schaukelstuhl und ihr legt euch rein. Sehr gemütlich hier unten. So, aber wie kommt ihr wieder hoch?

Nach einer ganzen Weile nachdenken entdeckt ihr eine Strickleiter! Und ihr klettert sofort hoch.

Und rennt und rennt und rennt. Bis ihr irgendwann beim Flughafen landet und sofort in den

nächsten Flieger steigt! Jetzt macht eure Augen wieder ganz langsam auf und freut euch, dass ihr wieder hier seid!

ENDE." Die Kinder gähnen und strecken

sich aus bis sie wieder wach sind. Der

Rest des Schultages vergeht sehr schnell

und als alle rausgehen wollen, drückt Adrian jedem eine Geburtstagseinladung in die Hand. Adrian ist jetzt sehr zufrieden! Die Einladung lautet so (Lenas Einladung):

Lieber Mitschüler,  
ich lade dich zu meinen Geburtstagsfeier in den Zirkus in Dorf Wittenstein ein. Und würde mich freuen, wenn du kommst!

Wann?: 22.02.2022

Liebe Grüße Adrian!

Und alle freuen sich sehr und sind sehr dankbar! Adrian freut sich und am 22.02.2022 ist der Zirkus so voll, dass keiner mehr reinpasst. wahrscheinlich

ENDE!!

